

## **Voilà pourquoi le tigre a des rayures ...**

Il y a bien longtemps, le tigre n'avait pas de rayures comme aujourd'hui.

Cependant, un jour, le grand dieu Ora découvrit que le tigre ne lui avait pas encore rendu, cette année ci, un service, comme c'était la coutûme de le faire. Il décida de l'envoyer ramener son gros rubis, d'une valeur inestimable qui avait été volé par des brigands.

Le tigre le retrouva très vite, et parvint facilement à bout des brigands. Mais, alors qu'il le ramenait au dieu Ora, son diable intérieur lui dit de se le garder pour lui, et c'est ce que le tigre fit. Le grand dieu, cependant, se doutant de quelque chose, ordonna qu'on aille retrouver ce tigre avec son rubis.

Mais, le tigre, se voyant découvert, s'enfuit en laissant le rubis.

Malheureusement, le dieu Ora, le voyant fuir, le punit en lui mettant sur son pelage des rayures comme des évadés de la prison.

Et voilà pourquoi le tigre a des rayures.

Clara, 6e.